

GACETA MINERA Y COMERCIAL.

SUMARIO

Sección doctrinal:—Compra-venta de plomos en Cartagena.—*Sección oficial.*—*Miscelánea:* El cristal escachado.—El precio del trigo en Castilla.—Estadística de correos en 1886.—Almagrera.—Precio de arroz y naranjas en la Ribera de Valencia.—Composición de la harina.—Noticias varias.—*Movimiento del Puerto de Cartagena.*—Importación y Exportación.—*Sección Mercantil:* Marcha de los mercados.—Observaciones meteorológicas.—Bolsa.—*Sección de anuncios.*

SECCION DOCTRINAL.

COMPRA-VENTA DE PLOMOS EN CARTAGENA.

ACLARACIONES

Creemos deberlas á nuestros suscritores, pues parece ser que, más ó menos interesadamente ó por una torcida interpretacion, son distintos los criterios formados para la aplicacion de nuestras cotizaciones á la compra-venta de plomos, bien sean menas, bien al estado de metal.

Ciertas personas toman, semana por semana, el precio que fijamos para la plaza; y bien liquidan por la cotización que precede á la entrega de géneros cuyo valor trata de hallarse, bien buscan su término medio en el mes, y por él liquidan.

Otras, y aquí entran la casi totalidad de los fundidores y mineros de Cartagena y La Union, prescinden de lo que el plomo y la plata han valido durante el mes y se atienen única y exclusivamente al precio que los compradores de plomo en barras fijan á primeros de cada mes para la liquidacion del precedente; en cuyo resultado entran sin duda, como factores importantes, los precios que semanalmente recibimos de Londres y Newcastle; pero que es indudable tambien que á otros factores, cuales son el aspecto del mercado inglés, á la cotización del momento en que el precio se fija y al estado de los cambios, se dá notoria, racional y justa preferencia.

Sabemos tambien de otras personas que, considerando como necesario el plazo de dos meses para que el mineral se funda y venda en Inglaterra, liquidan sus entregas, de Agosto por ejemplo, por el precio medio que al plomo y plata fijamos en

Newcastle ó Londres durante el mes de Setiembre.

Como son muchos los contratos de compra-venta de minerales en cuyo articulado aparece la condicion de liquidar por los precios de GACETA MINERA de Cartagena, (honra que procuramos conservar inmaculada) se nos dirigen con frecuencia preguntar en averiguacion de

a=¿Es oficial la cotización que de Inglaterra damos?

b=Cual es el verdadero precio en Cartagena: ¿el que semanalmente fijamos? ¿El que anunciamos como liquidacion de mes?

Vamos por hoy á intentar desvanecer las dudas que tales preguntas revelan, sin que dejemos por ello de hallarnos dispuestos á explicar todas nuestras acciones, en el momento en que se nos pida.

a=¿Es oficial la cotización que de Inglaterra damos?

No existe, ni aquí ni en parte alguna, precio oficial para el plomo. No tienen ni pueden tener caracter oficial ni aun las cotizaciones de casas tan importantes y acreditadas como las de Rüffer, Shakespeare, Sharps & Wilkins y otras cuya verdad es probada y que no carecen por esto de hallarse muchas veces discordes en sus precios, aunque siempre con diferencias apenas apreciables.

No hay precio oficial para el plomo. Allí, en Inglaterra, como aquí, la cotización la dá el mercado; y recogiendo datos de operaciones hechas, oyendo á unos y á otros procurando no dejarse sorprender por algun informe de esos que se vienen á la mano con intencion aviesa, ni dando más importancia de la que en realidad tienen á ciertas operaciones, hijas de la necesidad unas veces, de la travesura mercantil otras, es como se forma el precio y el necesario juicio del mercado. Del acierto y prudencia con que tan delicado asunto se trata, nace el crédito de que tan justamente gozan ciertas publicaciones.

Para nosotros fijar el precio del mercado inglés, nos valemos:

1.º Del precio medio de los boletines más acreditados de Inglaterra.

2.º De la correspondencia y telegramas que nos dirige nuestro corresponsal en Londres, la acreditadísima y sólida casa de comisión de A. Rüffer & Sons y que nosotros publicamos.

3.º De las operaciones hechas en Newcastle.

4.º De los verídicos informes que nos suministran algunas casas de Cartagena, entre ellas las de los Sres. Alejandro Delgado y C.ª y Sres. Heywoods y Orchardson, que con inusitada honradez y buena fé, no solamente se prestan galantemente á servirnos de consultores, sino que ponen espontáneamente á nuestra disposición hasta su corres-

